

Groupe d'experts sur les migraines

Marie-Germaine Bousser, professeur de neurologie à la Faculté de médecine Lariboisière-Saint-Louis, chef du Service de neurologie, Hôpital Lariboisière, Paris

Daniel Annequin, praticien hospitalier, Service d'anesthésie-réanimation, Hôpital Armand-Trousseau, Paris

Jean-Claude Baron, directeur de recherches INSERM, directeur de l'Unité INSERM 320, directeur scientifique du Groupement d'Intérêt Public CYCERON, Caen

Isabelle Baszanger, chargée de recherches CNRS, INSERM U 304, CERMES, Paris

François Boureau, MCU-PH, Centre d'évaluation et de traitement de la douleur, Hôpital Saint-Antoine, Paris

François Couraud, professeur à la Faculté de médecine Nord, Marseille

Bruno de Lignières, attaché au Service d'endocrinologie-métabolisme, Hôpital Necker-Enfants-Malades, Paris

Nelly Fabre, praticien hospitalier, Service de neurologie, Hôpital de Rangueil, Toulouse

Michel Hamon, directeur de recherches INSERM, INSERM U 288, Neuropsychopharmacologie, Faculté de médecine Pitié-Salpêtrière, Paris

Patrick Henry, professeur de neurologie à la Faculté de médecine, Département de neurologie, Hôpital Pellegrin, Bordeaux

Isabelle Hirtzlin, maître de conférences en sciences économiques à l'Université Paris-I, INSERM U 357, Hôpital de Bicêtre, Le Kremlin-Bicêtre

Jean-Marie Launay, professeur à la Faculté de médecine Lariboisière-Saint-Louis, Centre de recherches Claude Bernard « Pathologie expérimentale et communications cellulaires », Service de biochimie et biologie moléculaire, Hôpital Lariboisière, Paris

Hélène Massiou, médecin des hôpitaux, Service de neurologie, Hôpital Lariboisière, Paris

André Pradalier, professeur à la Faculté de médecine, Service de médecine interne 4, Centre migraine et céphalées, Hôpital Louis Mourier, Colombes

Françoise Radat, praticien hospitalier, CHS Charles Perrens, Bordeaux

Jean-Michel Sénard, professeur à la Faculté de médecine de Toulouse, Laboratoire de pharmacologie, Toulouse

Élisabeth Tournier-Lasserve, directeur de recherches INSERM, INSERM U 25, Hôpital Necker-Enfants-Malades, Paris

Christophe Tzourio, chargé de recherches INSERM, INSERM U 360, Hôpital de La Salpêtrière, Paris

Experts consultés

Virginie Dousset, chef de clinique-assistante, Département de neurologie, Hôpital Pellegrin, Bordeaux

Philippe Michel, praticien hospitalier, Département de neurologie, Hôpital Pellegrin, Bordeaux

Équipe INSERM chargée de l'expertise sur la migraine

Roberto Flores-Guevara, chef de projet

Jean-Louis Oliveras, assistant

Hélène Carteron, documentaliste

Paul Janiaud, Directeur du SC15

Nous tenons à remercier, pour leur contribution technique, Françoise Berneau, secrétaire et Christophe Caulier, vacataire au secrétariat du SC15.